

Chères Roquettanes, chers Roquettans,

Cest avec émotion et un sens profond des responsabilités que je m'adresse à vous aujourd'hui.

Depuis plusieurs années, j'ai l'honneur de servir notre commune en tant qu'élu. Ces mandats m'ont permis de mesurer la richesse humaine et les aspirations collectives qui font de La Roquette-sur-Siagne un lieu de vie unique, dont le potentiel ne s'est pas encore pleinement exprimé. À travers nos échanges et les projets menés ensemble, **j'ai compris votre attachement à notre commune et combien vos attentes sont fortes** pour préserver son identité tout en l'ouvrant aux défis de demain.

Désireux de poursuivre le chemin tracé, en m'appuyant davantage encore sur le nouvel élan initié cette année, **j'ai décidé d'être candidat aux élections municipales 2026.**

« Je suis un enfant de la vallée de la Siagne »

Après avoir passé ma jeunesse à Auribeau-sur-Siagne, je me suis installé avec mon épouse à La Roquette-sur-Siagne, quartier Saint-Jean, en 2011. C'est là que nos deux filles ont grandi, suivi leur scolarité et que nous avons construit notre vie. La vallée de la Siagne est mon berceau, mon histoire, mon identité. **Je veux l'inscrire dans l'avenir en la faisant prospérer, tout en la protégeant, dans le respect de sa culture et de ses traditions.**

« M'investir pour les autres a toujours été une évidence pour moi »

Pendant plus de dix ans dans la vie associative de la commune, je suis un membre actif du bureau du club de tennis, cofondateur du Roc sur Siagne Escalade et Canyon et organisateur de plusieurs tournois sportifs caritatifs pour des associations. Durant cette période, j'ai aussi eu l'honneur de présider un club entreprise du bassin cannois, ce qui a enrichi mes compétences dans les domaines économiques et en terme d'entrepreneuriat.

Je m'investis avant tout par passion, car le fait d'être utile aux autres et de contribuer au collectif est une vraie vocation : chaque jour, je trouve du sens à travers l'engagement, le partage et le service rendu.

« Ma vocation vient du terrain »

Élu dès 2014, je deviens adjoint à la vie associative, sportive et aux événements en 2021, avant d'être élu premier adjoint en 2025. Au côté de Raymond Albis, j'ai souhaité initier une dynamique sur la commune, caractérisée par une plus grande proximité des élus et de l'administration, la transparence et la co-construction avec vous des projets structurants, ou encore le lancement de manifestations plus populaires ouvertes à tous.

Toutes ces années m'ont convaincu d'une chose essentielle : **« Nous sommes tous habitants de La Roquette et c'est ensemble que nous ferons de notre commune un lieu de partage où il fait bon vivre. Une commune qui se doit d'être respectée, où nos enfants peuvent s'épanouir en sécurité et où nos aînés et nos traditions ne sont pas oubliés. »**

« Mon équipe est riche de sa diversité, elle est expérimentée et soudée »

Je ne me lance pas seul dans l'aventure, je suis très bien entouré ! Depuis plusieurs mois, des femmes et des hommes animés par l'amour de La Roquette-sur-Siagne et le désir profond de la servir m'ont spontanément rejoint, unis par des valeurs qui me sont chères et nous rassemblent : l'écoute, l'action et le souci constant du bien commun.

La liste que je conduis est composée d'élus sortants expérimentés et de nouvelles forces issues de tous les quartiers de la commune et de tous horizons professionnels et associatifs.

Avec cette équipe à mes côtés, je serai **un maire disponible, accessible et à l'écoute de tous**, exigeant envers les élus et l'administration, comme je le suis avec moi-même. Notre objectif est ambitieux : nous souhaitons qu'à l'avenir, tout sujet relevant de nos compétences soit pris en compte.

Guidés par le seul intérêt général, nous aspirons, dans un environnement sûr, à inscrire tous les Roquettans dans une destinée commune.

Avec vous, pour vous, toujours à vos côtés, « Notre Roquette, Notre Avenir ».

Clément THIERY

